

Sujet : [INTERNET] TR: Renouvellement du parc éolien de Plomodiern

De : Mairie de Plomodiern <mairie@plomodiern.bzh>

Date : 19/11/2022 10:10

Pour : "philippe.dhelin@finistere.gouv.fr" <philippe.dhelin@finistere.gouv.fr>, "evard-thomas.michele@orange.fr" <evard-thomas.michele@orange.fr>

-----Message d'origine-----

De : Frederic BEAL <fbeal@laposte.net>

Envoyé : samedi 19 novembre 2022 09:40

À : Mairie de Plomodiern <mairie@plomodiern.bzh>

Objet : Renouvellement du parc éolien de Plomodiern

Bonjour,

Par ce mail je tiens à apporter mon soutien à ce projet de renouvellement du parc actuel de Plomodiern.

En dehors du fait que j'ai investi pour ce projet via la plateforme de crowdfunding Lendosphère, on pourrait penser que mon intérêt est purement pécuniaire. Je ne suis ni écologiste ni anti écologiste, simplement un citoyen français qui promeut les projets me semblant respecter une certaine éthique. C'est vrai que l'on peut critiquer les éoliennes, même si personnellement je ne trouve pas cela si laid qu'on le prétend, la production de toute énergie locale me semble une très bonne idée. Quelque part cela permet d'introduire une production d'électricité en circuit court et comporte surtout l'avantage de minimiser les risques. A notre époque où les besoins d'énergie sont croissants (même si je pense que l'on peut encore diminuer facilement certaines consommations inutiles), nous n'avons pas le choix. Soit on développe une grosse source d'énergie (centrale) avec redistribution, soit on duplique les sources d'énergie de façon locale. C'est bien le cas ici avec ce projet de renouvellement éolien. Et franchement, fabriquer de l'électricité grâce à l'énergie gratuite du vent, il ne faut quand même pas se poser trop de questions...

Je soutiens donc à 100% ce projet.

Cordialement,

Frédéric BEAL